

## Kirchseeon – Ebersberg

### Wanderung am 20.07.2019

Mit der nachgeholten Wanderung erwischten 11 Bergler einen sehr schönen Tag. Von Kirchseeon ging's auf schattigen Waldwegen zum Aussichtsturm bei Ebersberg, die 32 Grad wurden nicht wahrgenommen.

Während einige in 35m Höhe die Bergwelt am Horizont genoss, gönnte sich der Rest der Mannschaft bereits ein Weißbier auf der Terrasse der Ebersberger Alm.

Nachdem sich alle gestärkt hatten, marschierten wir die Heldenallee hinunter zum Klostersee. Es berührt einen schon sehr, wenn man an zig Bäumen die Namen der im 1. Weltkrieg gefallenen Ebersberger liest.

Am wunderbaren Badesee angekommen, gingen die "Wasserscheuen" zum S-Bahnhof, die Schwimmer sprangen ins erfrischende Nass.

